

Criollos de excelencia brillaron en la Expo Salto

Rurales



Publicada el: 06/10/24	Visitas: 94
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 91	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/rurales/criollos-de-excelencia-brillaron-en-la-expo-salto_4509.php

CRIOLLOS DE EXCELENCIA BRILLARON EN LA EXPO SALTO

Rurales

Criollos de excelencia brillaron en la Expo Salto

Los caballos criollos de primer nivel deslumbraron en la Expo Salto

Calificación de la Raza Criolla en la Exposición Agropecuaria de Salto

En la tarde de este sábado, se llevó a cabo la tradicional calificación de la raza Criolla en el marco de la Exposición Agropecuaria de Salto.

Este evento estuvo a cargo de los jueces Valentín Gamarra y

Agustín Fures.

Resultados Destacados

El Gran Campeón y Mejor Ejemplar sin distinción de sexo fue el Campeón Potrillo, presentado por Burjel Parietti Hnos. Por su parte, el reservado Gran Campeón y Campeón Padrillo Menor correspondió a Carlos Parietti Henderson. En el caso de las hembras, la Gran Campeona y Campeona Potranca fue expuesta también por Carlos Parietti Henderson. La reservada Gran Campeona y Campeona Yegua Mayor fue presentada por Alexis Quintana, mientras que la Tercera Mejor Hema y reservada Campeona Potranca fue exhibida por Natalia Parietti Henderson.

Premios en Incentivos

En la categoría de Incentivos, el Campeón en machos y Campeón Incentivo Intermedio fue presentado por Klaus Schneeberger. En hembras, la Campeona Incentivo Menor fue expuesta por Ana Paula Mattiauda Beneventano.

Comentarios de los Jueces

Al finalizar su labor, Gamarra expresó que el litoral “nos tiene acostumbrados a encontrar buena calidad de Criollos, y no me sorprendió lo que vi en la pista: caballos fuertes, modernos, sin perder la tipicidad de la raza”. Sobre el Gran Campeón, Gamarra lo describió como un animal “sumamente balanceado, moderado, con buena cabeza de macho, que se desplaza bien y al que se le ve un muy buen futuro”. En cuanto a la Gran Campeona hembra, destacó que posee “las mismas cualidades que el macho. Es potente, bien desarrollada y caminadora”. Respecto a la muestra de Incentivos, el juez mencionó que “fue algo más despereja, pero también con buenos animales”.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

CRIOLLOS DE EXCELENCIA BRILLARON EN LA EXPO SALTO

Criollos de excelencia brillaron en la expo salto

Tags

incentivos, criollos, henderson, potranca, gamarra, caballos, presentado, campeona, hembras, parietti, agropecuaria, criolla

Noticias relacionadas

4.1 * *Impresionante demostración de Criollos en la pista de competencia*

4.0 * *Récord de ventas en el remate "Criollos para ganar" celebrado en Salto*

3.9 * *Inician las esperadas exposiciones del interior del país*

5.0 * *Enigmática estampida de caballos desata el pánico en la Ruta 3: aún se investigan las razones del suceso*

3.9 * *Premios Maroñas 2021: Reconocimiento a la excelencia de caballos y profesionales en una temporada memorable*

4.7 * *Se dio inicio a la 119ª Edición de la Expo Rural del Prado*

3.5 * *Se revelaron las novedades de la 66ª edición de la Expo Guichón*

4.6 * *Más de 100 caballos se dieron a la fuga y causaron accidentes en la ruta 3*

4.4 * *Cabañas Las Anitas en Polled y Las Marías en astadas se consagran como las máximas exponentes de Hereford en la Expo Prado*

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal

Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024